

GfG wird exklusiver Distributor von Satellix-Sensoren

Kurze Lieferzeiten und Zugang zum bewährten Vertriebs- und Service-Netzwerk der GfG



Dortmund/Bonn, 9. Januar 2023 - Die GfG gibt bekannt, rückwirkend zum 1. November 2022 exklusiver Distributionspartner für Satellix-Sensoren von Sensorix, die als Ersatzsensoren für das Satellite XT dienen, im EMEA-Raum zu sein. Aus dieser Partnerschaft ergeben sich für Kunden zahlreiche Vorteile.

Sie profitieren weiterhin von kurzen Lieferzeiten für die hochwertigen und zu 100 Prozent kompatiblen Sensoren für Ihre Satellite XT-Systeme und können zudem auf das Bestellmanagement und das Service-Netzwerk eines der weltweit führenden Anbieter für stationäre und tragbare Gaswarngeräte zugreifen. Die Kunden erhalten dadurch Beratung, Produkte, Logistik und, auf Wunsch, auch Service aus einer Hand.

Mit den Satellix-Sensoren erweitert die GfG nicht nur ihr Sortiment um die bewährten Ersatzsensoren, sondern zugleich auch ihr Service-Angebot. Schon lange kommen stationäre und tragbare Gaswarngeräte der GfG in der Halbleiterindustrie zum Einsatz, wenn es um brennbare oder toxische Gase oder die Überwachung von Kälteanlagen geht. Ab sofort wird den Kunden die gleiche professionelle Vor-Ort-Betreuung für die Satellite XT-Geräte von Honeywell wie für die Gaswarnanlagen der GfG geboten.

Falls es notwendig ist, vorhandene Satellite XT oder Midas®-Systeme zu ersetzen oder neue Bereich zu überwachen, gibt es im Programm der GfG mit dem D-ReX eine moderne Gerätefamilie zur Überwachung der Gase der Halbleiterindustrie, die viele Vorteile und Möglichkeiten in sich vereint. Auch in den Sensoren für das D-ReX steckt die ganze Kompetenz von Sensorix.

Beitrag: 1.642 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Die GfG

Seit mehr als 60 Jahren setzt sich die GfG für den Schutz von Leben, Eigentum und Umwelt ein, indem sie die sichersten und zuverlässigsten Gaswarngeräte entwickelt und produziert. Mit einem umfangreichen Angebot an tragbaren Monitoren und stationären Systemen bietet die GfG vielfältige Lösungen zur Detektion von toxischen und explosiven Gasen sowie von Sauerstoff. Mehr über die GfG unter GfGsafety.com.

Sensorix

Sensorix, das sind all die Menschen, die seit 1990 erst Sensoren für MST und ab 1996 dann auch die Sensoren für die MST Satellite XT-Serie von Honeywell produziert haben. Mehr als 350 Mannjahre Erfahrung in der Sensortechnik haben sich neu formiert, um Kunden aus aller Welt auch weiterhin perfekte Sensoren aus Deutschland bieten zu können. Mehr über Sensorix aus Bonn unter www.sensorix.com.

Pressekontakt

Thomas Mironiuk
Head of Marketing
Telefon: +49 231 56400-27
Mobil: +49 151 19562917
E-Mail: thomas.mironiuk@gfg-mbh.com

GfG Gesellschaft für Gerätebau mbH

Klönnestraße 99
44143 Dortmund | Deutschland
Phone: +49 231 56400-0
Fax: +49 231 56400-895
E-mail: info@gfg-mbh.com | GfGsafety.com